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Wie kann man die Mosel schöner entdecken als auf einer unvergesslichen Schifffahrt? Mit über 20 Fahrgastschiffen ist die Personenschifffahrt Gebr. Kolb der größte Anbieter von Schiffstouren auf der Mosel. Erkunden Sie den Fluss von der Römerstadt Trier aus mit ihrem Wahrzeichen, der Porta Nigra. Oder starten Sie ab Bernkastel-Kues zu Rundfahrten auf der Mittelmosel mit ihren weltbekannten Wein-Steillagen und der Burg Landshut. Oder wie wäre es mit einem Abstecher vom romantischen Cochem aus zur berühmten Burg Eltz oder zum Deutschen Eck in Koblenz?

Und wenn Sie ein Moselschiff ganz für sich alleine haben möchten: Für Weihnachtsfeiern, Betriebsausflüge, Familienfeiern u.v.m. können Sie unsere Schiffe auch chartern. Genießen Sie die reizvolle Flusslandschaft der Mosel auf unseren Schiffen!

There's no better way to experience the Moselle than on an unforgettable boat excursion. With its over 20 passenger ships, the Kolb Passenger Ship Service is the largest provider of boat excursions on the Moselle. Explore the river from the Roman city of Trier with its landmark, the Porta Nigra. Or start in Bernkastel-Kues for a round trip on the Central Moselle with its world-famous steep vineyards and Landshut Castle. Or how about a side trip from romantic Cochem to the famous Eltz Castle or to the "Deutsches Eck" (German Corner) in Coblenz?

And if you want to have a Moselle ship all to yourself: You can charter our ships for Christmas celebrations, company excursions, family celebrations, and much more. Enjoy the charming river landscape of the Moselle on our ships!
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